
Literaturkurs  des  Gymnasiums
präsentiert  „Stress  im
Champus-Express“
„Stress im Champus-Express“ heißt das Stück, das am 5. Juli im
Pädagogischen  Zentrum  des  Städtischen  Gymnasiums  Bergkamen
Premiere  feiern  wird.  Der  Literaturkurs  „Theater“  der
Jahrgangsstufe Q1 hat die Gauner-Komödie von Bernd Spehling
für ihre Abschlussarbeit ausgewählt.

Das turbulente Schauspiel lebt von peppigen Dialogen, witzigen
Figuren  und  aufwendigen  Bühneneffekten,  für  die  die
Gymnasiasten erstmals ihre neue computergesteuerte Lichtanlage
einsetzen können.

Dort geht es am kommen den Freitag um das Gaunerpärchen Katie
und Rudolf, die sich vorgenommen haben den „Champus-Express“
auszurauben.  Dahinter  verbirgt  sich  der  Nobelzug  einer
privatisierten Zuglinie, die ihre gut situierten Fahrgäste auf
der  Fahrt  von  Grobendiek  nach  Wien  mit  einem  exklusiven
Champus-Angebot  verwöhnen  möchte.  Der  Plan  ist  perfekt:
Einfach die prall gefüllte Kasse klauen und am letzten Halt
vor Wien schnell aus dem Zug verschwinden. Leider haben die
Beiden  dabei  aber  nicht  nur  mit  ihren  eigenen
Unzulänglichkeiten zu kämpfen, sondern auch mit den üblichen
Tücken  des  schienengebundenen  Fernreiseverkehrs.  Ein  recht
exzentrisches  Zugpersonal,  vom  diensteifrigen  Schaffner
Wischnewski, über die Reinigungskraft Ilse Oppendung bis hin
zum ungleichen Zwillingspärchen Gertrud und Gertrud, die als
„Service“-Kräfte des Bordbistros eine ganz eigene Vorstellung
von Service haben, macht den Räubern das Leben schwer. Und als
dann auch noch der geplante Zwischenhalt in Groß-Schneereigen
wegen einer „Störung im Betriebsablauf“ einfach abgesagt wird,
ist das perfekte Verbrechen endgültig gescheitert…
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Seit  etwa  einem  halben  Jahr  proben  die  Oberstufenschüler
wöchentlich für die anstehende Premiere. Das Stück haben sie
sich selbst ausgesucht und sind im Laufe der Produktion auch
für Bühnenbild, Kostüme und Vermarktung verantwortlich.

Karten für die Vorstellungen in Bergkamen und Lünen gibt es ab
sofort im Sekretariat der Schule.

Gästeführerin  Elke  Böinghoff
zeigt die Besonderheiten der
Bergehalde
Gästeführerin Elke Böinghoff bietet am kommenden Sonntag, 30.
Juni, wieder eine Führung über die Bergehalde Großes Holz in
Bergkamen an. Startpunkt ist um 10 Uhr am Wanderparkplatz an
der  Erich-Ollenhauer-Straße  –  schräg  gegenüber  des
Autohändlers  Waldeck.

Ziel ist der Gipfel der Halde, der im Laufe dieses Sommers
umgestaltet wird. Im Zuge der ersten Vorbereitungsmaßnahmen
wurde das Plateau bereits von Gestrüpp und Büschen befreit, so
dass  den  Führungsteilnehmern  ein  uneingeschränkter
Rundumblick   über  Münsterland,  Sauerland  und  Ruhrgebiet
geboten wird. Wenn erst die Bauarbeiten beginnen, wird der
Zugang zum Gipfel auf Monate nicht mehr möglich sein. Nach dem
Gipfelsturm geht es in den Korridorpark, den jüngsten Bereich
der Bergkamener Großhalde.

Neben  Infos  zur  Halde  und  ihrer  Entstehung  gibt  die
Gästeführerin einen kurzen Einblick in die Bergbaugeschichte
des Ruhrgebietes. Auch die besondere Tier- und Pflanzenwelt
auf der Halde wird Thema sein.

https://bergkamen-infoblog.de/gastefuhrerin-elke-boinghoff-zeigt-die-besonderheiten-der-bergehalde/
https://bergkamen-infoblog.de/gastefuhrerin-elke-boinghoff-zeigt-die-besonderheiten-der-bergehalde/
https://bergkamen-infoblog.de/gastefuhrerin-elke-boinghoff-zeigt-die-besonderheiten-der-bergehalde/


Die Führung kostet für Erwachsene 3 Euro, Kinder bis 12 Jahre
sind frei. Die Teilnehmer sollten festes Schuhwerk tragen. Wer
hat, kann ein Fernglas mitbringen, es bieten sich zahlreiche
lohnende Ausblicke. Die Führung wird ca. 2,5 Stunden dauern
und wieder am Wanderparkplatz enden.

VHS  informiert  über
ausgeglichenen  Säure-Basen-
Haushalt
„Gesund in den Sommer mit einem ausgeglichenen Säure-Basen-
Haushalt“ lautet der Titel eines aktuellen Angebots im Rahmen
der  naturheilkundlichen  Vortragsreihe  der  VHS  Bergkamen  am
kommenden Mittwoch, 3. Juli.

Tag  für  Tag  entstehen  im  menschlichen  Körper  Säuren.  Es
handelt  sich  hierbei  meistens  um  Stoffwechselprodukte,  die
beim  Abbau  von  Nahrung  entstehen.  „Ernährungsfehler,
übermäßiger Verzehr von Genussmitteln, Stress und Hektik sowie
psychische  Belastungen  können  uns  sauer  machen“,  erläutert
Heilpraktikerin Claudia Lindemann. Entstehen mehr Säuren, als
der Körper neutralisieren und ausscheiden kann, so wird von
einer  Übersäuerung  gesprochen,  die  die  Ursache  vieler
Befindlichkeitsstörungen  sein  kann.

Claudia Lindemann referiert am Mittwoch, 3. Juli, von 19 bis
20.30 Uhr im VHS-Gebäude „Treffpunkt“ über den Säure-Basen-
Haushalt  und  erläutert,  wie  man  durch  die  Anwendung
naturheilkundlicher Methoden die Säurelast wieder los wird und
seinen Haushalt in ein gesundes Gleichgewicht bringt. Sie gibt
Ernährungstipps, informiert über basische Bäder und basische
Mineralien und macht Vorschläge für anzuwendende Kräuter und
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Teezubereitungen. „Steigern Sie Ihr Wohlbefinden durch einen
ausgeglichenen Säure-Base-Haushalt“, rät die Heilpraktikerin.
Für die Teilnahme an dieser Veranstaltung ist ein Kursentgelt
in Höhe von 4 Euro zu entrichten.

Für  diesen  Kurs  mit  Kursnummer  3407  ist  eine  vorherige
Anmeldung bei der VHS zwingend erforderlich. Anmeldungen nimmt
das VHS-Team persönlich während der Öffnungszeiten montags bis
freitags von 08.30 – 12.00 Uhr und montags, dienstags und
donnerstags von 14.00 – 16:00 Uhr im Volkshochschulgebäude
„Treffpunkt“, Lessingstr. 2, 59192 Bergkamen, entgegen.

Eine Anmeldung per Telefon ist unter der Rufnummer 02307 / 284
952 oder 284 954 möglich. Online können Interessierte sich
jederzeit  über  www.bergkamen.de  oder  direkt  über
http://vhs.bergkamen.de  anmelden.

Realschule  sorgt  für  mehr
Sicherheit im Straßenverkehr

Im  Rahmen  des
Sicherheitskonzepts  besuchte
Moderator Ralf Helmer vom ADAC
auch  in  diesem  Schuljahr  die
Realschule  Oberaden.  Unter  dem
Motto  „Achtung  Auto“  erfuhren
die  Fünftklässler
praxisorientierte  Tipps  zur
Sicherheit  im  Straßenverkehr.

Dabei demonstrierte Ralf Helmer auf dem Schulhof u.a., welchen
Bremsweg  ein  Auto  mit  einer  Geschwindigkeit  von  50  km/h
benötigt. Die Schülerinnen und Schüler hatten sichtlich Spaß
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und waren beeindruckt von der praxisnahen Demonstration.

Einbruch  in
Elektronikfachmarkt  –
Diebesgut noch unbekannt
In der Nacht zu Montag (24.06.2013) drangen unbekannte Täter
gewaltsam in einen Elektronikfachmarkt Am Römerlager in Rünthe
ein, indem sie ein Loch in eine Scheibe im Eingangsbereich
schlugen. Im Geschäft wurden verschiedene Bereiche aufgesucht.
Angaben  zum  Diebesgut  konnten  zum  Zeitpunkt  der
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Anzeigenaufnahme  noch  nicht  gemacht  werden.

Wer hat Verdächtiges bemerkt? Hinweise bitte an die Polizei in
Bergkamen unter der Rufnummer 02307 921 7320 oder 921 0.

Interkulturelles  Netzwerk
informiert  über
Optionspflicht  und  das
Bürgerbüro
Das  Bergkamener  Interkulturelle  Netzwerk  trifft  sich  unter
Leitung des Integrationsbüros, Juditha Siebert, am Donnerstag,
27. Juni, zum letzten Mal vor der Sommerpause.

Zu Gast ist dann Christine Busch, die Leiterin des städtischen
Bürgerbüros. Frau Busch wird insbesondere die Optionspflicht 
für  Jugendliche  zwischen  18  und  23  Jahren  mit
Zuwanderungsgeschichte erläutern und für Fragen zur Verfügung
stehen. Aber auch die vielfältigen allgemeinen Bereiche wie
Passwesen, Beglaubigungen, An und Abmeldungen etc. in denen
das Bürgerbüro tätig ist, werden an diesem Abend angesprochen.

Alle  Bürgerinnen  und  Bürger  sind  herzlich  eingeladen  am
Donnerstag   ab  18  Uhr  im  Sitzungssaal  II  des  Bergkamener
Ratstraktes an diesem b.i.n.- Treffen teilzunehmen und sich
informieren  zu  lassen.  Für  Rückfragen  steht  das
Integrationsbüro unter Tel 02307/965-272 gerne zur Verfügung.
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AfA informiert sich über Lage
der  Mitarbeiter  in
Altenpflegeeinrichtungen
Die  Lage  der  Mitarbeiterinnen  und  Mitarbeiter  in
Altenpflegeeinrichtungen  steht  im  Mittelpunkt  der  nächsten
Vorstandssitzung  des  Bergkamener  Stadtverbands  der  SPD-
Arbeitsgemeinschaft für Arbeitnehmerfragen (AfA) am Mittwoch,
26. Juni, ab 18.30 Uhr im Hermann-Görlitz-Seniorenzentrum der
AWO.

Referent ist deren Leiter Ludger Moor. Er wird auch über die
die rechtlichen Rahmenbedingungen, die  Kostensituation und
die  Erfordernisse  für  die  Zukunft  am  Beispiel  dieses
Seniorenpflegeheims  erläutern.

Dreister  Dieb  stiehlt  DRK-
Rettungswagen  und  schaltet
auf der Flucht das Blaulicht
ein
Wer sein Fahrzeug verlässt, sollte vorher den Zündschlüssel
abziehen und mitnehmen. Dies gilt leider auch für Rettungwagen
in  einem  Einsatz.  Ein  25-Jähriger  nutzte  die  Gelegenheit,
setzten  sich  in  den  Rettungswagen  und  fuhr  mit  Blaulicht
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davon.

Ereignet hatte sich das ganze am Samstagabend in Bönen. Dort
befand sich gegen 19.40 Uhr  ein Rettungswagen des DRK in
einem  Einsatz  in  der  Bönener  Straße.  In  einem
unbeaufsichtigten Moment bestieg laut Zeugenaussagen plötzlich
ein etwa Mitte-20jähriger Mann den abgestellten Rettungswagen
und fuhr mit diesem davon. Später schaltete er das Blaulicht
ein. Möglicherweise wusste er nicht, dass er auch das nicht
durfte. Er besaß nämlich keinen Führerschein.

Im  Rahmen  der  sofort  eingeleiteten  Fahndung  entdeckten
Polizeibeamte  den  Rettungswagen  verlassen  vor  dem  Bahnhof
Bönen. In unmittelbarer Nähe befand sich auch der dreiste
Dieb. Er wurde vorläufig festgenommen. Bei der Durchsuchung
der Person wurden dann noch nicht erlaubte Drogen aufgefunden.

„Der  25-jährige  Mann  aus  Holzwickede  muss  sich  nun  wegen
verschiedener  schwerer  Delikte  verantworten.  Er  wird  am
heutigen  Sonntag  dem  Haftrichter  vorgeführt“,  teilt  die
Polizei mit.

Einbrecher  stehlen  Schmuck
aus  Einfamilienhaus  an  der
Buckenstraße
Schuck im Wert eines dreistelligen Eurobetrags erbeutetet am
Samstagabend  unbekannte  Täter  bei  einem  Einbruch  in  ein
Einfamilienhaus an der Buckenstraße in Weddinghofen.

Wie die Polizei mitteilt, hebelten die Unbekannten in der Zeit
von ca. 16.00 Uhr bis ca. 23.00 Uhr das Wohnzimmerfenster  auf
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und drangen in das Haus ein. Anschließend durchwühlten sie
sämtliche Schränke und Anrichten  nach Wertsachen. Sie fanden
den Schmuck und nahmen ihn mit.

Sachdienliche Hinweise nimmt die Polizei in Bergkamen unter
Telefon  02307  –  921-7320  oder  die  Polizei  in  Unna  unter
Telefon 02303-921 0 entgegen.

Ökumenischer Gottesdienst und
Sommerfest  des  Görlitz-
Zentrums
Mit  einem  ökumenischer  Gottesdienst  im  Freien  startet  am
kommenden Samstag, 29. Juni, um 11.30 Uhr das Sommerfest des
Hermqann-Görlitz-Zentrums. Bis 17 Uhr sorgt wieder einbuntes,
unterhaltsames Programm fürKurzweil. Musik, Tanz, akrobatische
Einlagen wechseln sich ab.
An  vielen  Ständen  können  Kunstgewerbliches  gekauft  und
Informationen können zu den verschiedenen
Unterstützungs-  und  Hilfsangeboten  derAWO  in  Bergkamen
eingeholt werden. Für das leibliche Wohl zu günstigen Preisen
sorgt das Küchenteam des AWO-Seniorenzentrums mit Erbsensuppe,
Grillstand, Kuchentheke, Waffel-/Eisstand, einem Bierwagen und
den beliebten Sommercocktails. Als Hauptpreis bei der Tombola
mit über 300 Preisen wurde ein Fahrrad gestiftet.
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Frauensalon  wird  diesmal
mörderisch
Der nächste Bergkamener Frauensalon am Mittwoch, 3. Juli, ab
19.30  Uhr  im  Martin-Luther-Haus  in  Weddinghofen  wird
mörderisch. Es liest die Krimiautorin Bettina Potrafke. Dazu
singt der Barbershop Chor aus Bergkamen.

Die Autorin wohnt in Bönen, stammt aber aus Bergkamen und so
spielen ihrr Krimis im Herzen der Bergkamens. Ihre Figur Paula
Schubert ist Rentnerin. Ihr beschauliches Leben endet abrupt,
als sie die Leiche ihrer Nachbarin Marie Schönbrunn entdeckt
und auf eigene Faust ermittelt.
Beginn ist um 19.30 Uhr mit dem Barbershop
Eintritt  :  5  Euro.  Karten  gibt  es  im  Gemeindebüro  der
Friedenskirchengemeinde,  Ebertstraße  20.
Am 25. September gibt es wieder Kabarett. Diesmal mit Frieda
Braun.
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